



Momento de descubrir la lápida que da el nombre de Juan Montañá a una calle de nuestra ciudad

A la memoria de don Juan Montañá Riera

El día 17 del pasado julio, tuvo lugar en nuestra ciudad, por iniciativa de la asociación «La Unión Liberal», y con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento, varios actos de homenaje en memoria de don Juan Montañá Riera, ex-alcalde de la ciudad.

Al medio día, la Junta Directiva de «La Unión Liberal», la Comisión organizadora del homenaje y bastantes amigos de aquel malogrado ciudadano, fueron al Cementerio a depositar un ramo de flores en la tumba del que fué un gran amigo de todos. Por la noche, en el salón teatro de «La Unión Liberal», tuvo lugar una velada necrológica, en la que tomaron parte los alumnos de la Escuela de la Asociación, el estudiante de la Escuela de Arquitectura de Barcelona, ex-alumno de nuestro Colegio, don Mariano Lassús Pecanins; don Pedro Vegué, director de nuestra institución; el ilustre abogado, don José Coma Clapés, y don Francisco Torras Villá, diputado provincial y presidente de la Asociación.

Todo el acto fué una oración sentidísima que los oradores y el público, todos a una, elevaron a la memoria del nunca bastante llorado señor Montañá. Acabada la velada, se colocó un cuadro con la fotografía del homenajeado en la sala de la Escuela de la Asociación.

El Excelentísimo Ayuntamiento organizó también, para aquel mismo día, el acto de descubrir la lápida que da el nombre de Juan Montañá y Riera, a la calle que anteriormente se denominaba de San Jaime, y cuyo cambio habíase ya acordado por la Corporación Municipal. Con tal motivo, se reunieron, a las seis de la tarde, en el lugar previamente designado, el Ayuntamiento en pleno, la Junta de «La Unión Liberal, la Comisión organizadora del homenaje y buen número de amigos de aquel cuya memoria se honraba en tal forma. Fué un acto serio y demostrativo de la consideración que la ciudad toda tenía al finado.

Comenzó el secretario municipal, don Claudio de Boét, leyendo el acuerdo municipal, que motivaba aquella ceremonia; el alcalde accidental, señor don Antonio Cunillera, leyó unas cuartillas haciendo